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CIRCOLARE N.  7 
 
 

A tutti gli Avvocati                        
Loro sedi 

 
CIRCOLARE INVIATA A MEZZO POSTA ELETTRONICA  
 
SI PREGA CORTESEMENTE DI CONSEGNARE AGLI AVVOCATI DELLO STUDIO  
 
 
 
OGGETTO: RISPOSTA ALL’INTERVISTA APPARSA SUL GAZZETTINO DEL 18 
AGOSTO U.S. DEL PRESIDENTE DEL TRIBUNALE DOTT. GIOVANNI  SCHIAVON, 
TRASMESSA VIA FAX A “IL GAZZETTINO” IL GIORNO SUCCESSIVO 
 

Con riferimento agli articoli apparsi stampa locale nei giorni scorsi e in particolare a quelli 

pubblicati da “il Gazzettino” a cominciare dall’intervista al Presidente del Tribunale Dott.  

Schiavon che coinvolgono il comportamento del nostro Ordine, Vi invitiamo a leggere la 

lettera inviata a “il Gazzettino” il 19 agosto u.s., pubblicata sul nostro sito 

www.ordineavvocatitreviso.it alla pagina news. 

A tutt’oggi non risulta che il Gazzettino abbia fatto il minimo cenno alla lettera, segno 

inequivoco che a quel Giornale interessa solo l’opinione dei Giudici e men che meno 

quella degli avvocati. E’ un atteggiamento comune ad altra stampa locale: Vi invitiamo a 

leggere, sempre dal nostro sito, la lettera trasmessa al “Corriere del Veneto” il 6 luglio u.s. 

quale reazione ad un articolo del giorno prima ove uno studente di Giurisprudenza 

colpevole di un comportamento poco onorevole veniva definito “aspirante avvocato” o 

“futuro avvocato”. 

E poiché il filo che unisce questi fenomeni è lo stesso: la bassa considerazione in cui è 

tenuto l’Avvocato, proponiamo anche la lettura della lettera inviata al Sindaco di 

Castelfranco Veneto all’indomani dell’inaugurazione del Tribunale di Castelfranco Veneto 

avvenuta il 27 giugno 2009, con interventi oltre che del Sindaco, del Presidente del 



Tribunale Dott. Schiavon e del sottosegretario On. Avv. Maria Elisabetta Casellati. E’ da 

dire che quanto meno in questo caso non è mancata una garbata  risposta del Sindaco 

che ci ha rivolto sincere espressioni di rincrescimento e stima.   

Cordiali saluti. 

 

        

 

 


